

Stagiaire, Santé et assurance collective (hiver, été, ou automne 2024) – Montréal

Le lien de candidature: <https://careers.wtwco.com/fr-ca/job-details/18955421/stagiaire-sant-et-assurance-collective-hiver-t-ou-automne-2024-montr-al-montreal-ca/>

Veillez soumettre un CV, une lettre de présentation et un relevé de notes avec votre candidature, ainsi que votre préférence pour un stage à l'hiver, à l'été ou à l'automne.

La Société

Chez WTW (NASDAQ: WTW), nous fournissons des solutions fondées sur les données et sur les compétences de nos experts dans les domaines des Assurances de personnes, du Risque d'entreprise et du Capital Humain. En nous appuyant sur la vision globale et l'expertise locale de nos collaborateurs présents dans 140 pays et marchés, nous vous aidons à affiner votre stratégie, à renforcer la résilience de votre organisation, à motiver votre personnel et à accroître vos performances.

En travaillant main dans la main avec vous, nous identifions des opportunités de succès durable et nous vous offrons la Perspective qui vous fait avancer.

Créez une carrière qui va dans la direction que vous choisissez. Découvrez l'opportunité.

Le Poste

Nos activités en matière de santé et d'assurance collective consistent à aider les grandes entreprises et les entreprises de taille moyenne à contenir l'escalade des coûts de leurs régimes de santé et de bien-être, à améliorer leurs résultats relatifs à la santé, et à promouvoir l'engagement de leurs employés au moyen de stratégies diversifiées et d'avant-garde. Nous offrons des solutions qui comprennent la conception de régimes novateurs, l'évaluation et la gestion de fournisseurs, les stratégies de tarification et de financement, l'analyse de données, le soutien en matière d'évaluation actuarielle, la conformité aux lois et les stratégies de gouvernance. Nous proposons aussi des services-conseils à l'égard de domaines de spécialité, y compris la conception de programmes de gestion clinique ou de la santé, des solutions de gestion des médicaments, la mise en œuvre de stratégies de gestion de l'invalidité ou de l'absentéisme et des services de vérification des demandes de règlement. Les solutions axées sur les produits, comme notre plateforme numérique d'avantages sociaux, Benefits Access, complètent notre gamme globale de services.

À titre de stagiaire, Santé et assurance collective, vous travaillerez en collaboration avec certains des meilleurs conseillers du secteur tout en progressant pour devenir un leader dans le développement de la pensée de la société de demain. Pour les étudiants en actuariat: Le candidat choisi pourra prendre part à un programme d'étude exhaustif comprenant du temps d'étude rémunéré et un encadrement en vue des examens menant à l'obtention d'un titre professionnel d'actuaire. Vous serez immédiatement exposé à de véritables projets clients qui feront appel à votre imagination et à votre créativité ainsi qu'à votre capacité à analyser des données, à tirer des conclusions et à présenter des résultats. Ces expériences vous aideront à développer vos connaissances techniques et votre expertise globale de l'industrie.

Vous travaillerez en partenariat avec des consultants pour fournir un soutien sur les projets de gestion:

- Effectuer des analyses de renouvellement et des négociations, des analyses financières, y compris la mise au point de stratégies relatives à la tarification et aux cotisations salariales, la modélisation de conceptions de régimes et le calcul de provisions
- Analyser et comparer les produits et les services des fournisseurs, ainsi que les contrats
- Structurer, distribuer et évaluer de manière quantitative et qualitative les réponses aux sondages et aux appels d'offres
- Planifier les activités de gestion nécessitant une coordination avec nos clients

Les exigences

- Études universitaires menant à l'obtention d'un baccalauréat dans l'une des disciplines suivantes : mathématiques, statistiques, actuariat, finances, économie ou toute autre spécialisation connexe, et un solide dossier scolaire (moyenne pondérée cumulative de 3.0 ou plus).
- Préférence pour les étudiants de troisième année.
- Expérience de travail qui fait état de bonnes compétences techniques et d'une aptitude marquée pour le service à la clientèle, un atout
- Grand intérêt pour la résolution de problèmes et le partage de solutions en vue de surpasser les normes du client
- Sens de l'initiative et autonomie, et capacité à travailler en équipe dans un contexte qui fait appel à une étroite collaboration
- Excellentes compétences en communications écrites et orales et capacité éprouvée d'interagir avec les collègues de tous les échelons
- Bilinguisme (français, anglais)
- Excellente connaissance de la suite Office de Microsoft, tout particulièrement d'Excel

Vous avez le potentiel. Explorez maintenant les possibilités. Tout ce que vous avez à faire pour démarrer le processus est de soumettre une candidature via <https://careers.wtwco.com/fr-ca/early-careers/>

Conseils de recrutement: WTW est spécialisé dans la préparation à l'inconnu. Voici comment se préparer pour le grand jour: <https://careers.wtwco.com/fr-ca/hints-and-tips/>

Employeur souscrivant au principe de l'égalité d'accès à l'emploi

Health and Benefits Internship – Winter, Summer, Fall 2024- Montreal

Application link: <https://careers.wtwco.com/fr-ca/job-details/18955413/early-careers-health-and-benefits-internship-winter-summer-fall-2024-montreal-ca/>

The Company

At WTW (NASDAQ: WTW), we provide data-driven, insight-led solutions in the areas of people, risk and capital. Leveraging the global view and local expertise of our colleagues serving 140 countries and markets, we help you sharpen your strategy, enhance organizational resilience, motivate your workforce and maximize performance.

Working shoulder to shoulder with you, we uncover opportunities for sustainable success—and provide perspective that moves you.

Create a career that goes in the direction you choose. Get to know opportunity.

The Business

Create your future. Our Health and Benefits business helps large and mid-size clients control soaring health and welfare plan costs, improve health outcomes and promote employee engagement through broad-based, state-of-the-art interventions. We provide solutions encompassing creative plan design, vendor evaluation and management, pricing and funding strategies, data analytics, valuation support, and legal compliance and governance strategies. We also provide specialty consulting services including clinical/health management program design, pharmacy solutions, disability/absence management strategies and claims audit services. Product based solutions such as our pharmacy purchasing coalition round out our broad-based suite of offerings.

Explore an opportunity. As a Health and Benefits Intern, you will work beside some of the industry's top consultants while you progress toward becoming a thought leader of the future.

You will have immediate exposure to real client assignments which will draw on your imagination and creativity as well as your ability to analyze data, draw conclusions and present results. These experiences will help build your technical knowledge and overall industry expertise. In addition, you will have twice-weekly learning and networking sessions with colleagues and leaders in Health and Benefits and other WTW businesses.

Love your work. You will partner with consultants to provide assistance on projects through:

- Supporting clients with benefit plan analysis, design, cost savings, and benchmarking
- Analyzing and comparing vendor products, services, and contracts
- Evaluating responses to surveys and RFPs

About you.

- Progress towards a Bachelor's or Master's degree in mathematics, statistics, finance, public health, health management, actuarial science or any other major with significant quantitative course work with a minimum overall GPA of 3.0
- For Actuarial students: Successful completion of one or more actuarial exams highly preferred
- Work experience that demonstrates strong technical and/or client service skills (analyst type of internship preferred)
- Passion for solving problems and sharing solutions to exceed the standards of the client
- Ability to be a self-starter and work independently, but also cooperatively in a close team environment
- Excellent oral and written communication skills
- Excellent Microsoft Office skills, particularly in Excel
- Accepting applications from candidates that graduate with a Bachelor's or Master's degree between December 2023 through June 2025

Recruiting tips:

WTW specializes in preparing for the unknown. Here's how to get ready for the big day:

<https://careers.wtwco.com/hints-and-tips/>

Equal opportunity employer